



Aarau sagt «Ja» zum Stadion

Die Nervosität in den letzten Tagen war gross, kaum jemand wagte eine Prognose. Doch am Sonntag war das Resultat dann sehr deutlich – bei einer hohen Stimmbeteiligung von 58,6 Prozent. Mit 60,9, respektive 60 Prozent Zustimmung genehmigten die Aarauer die beiden Stadion-Vorlagen: die «Teiländerung Nutzungsplanung **Torfeld Süd**, Stadion 2017» und den 17-Millionen-Kredit der Einwohnergemeinde. Es fehlt jetzt noch die Zustimmung der Ortsbürger zu ihrem Beitrag von 6 Mio. Franken. Sie entscheiden am nächsten Montag.